
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence Cigales

Prix Prix NC

Roquebrune-sur-Argens
Maison à louer (83520)
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Location  saisonaire  -  villa  cigales  -  roquebrune-sur-argenslocation  de  vacances  -

les prix annoncés sont des prix "à partir de" par nuit. Plus d'informations sur notre

site  de  location  de  vacances  :dans  le  quartier  verdoyant  de  la  bouverie,  vous

trouverez  villa  cigales,  magnifiquement  située  avec  piscine  privée,  bar  séparé  et

espace  jeu  de  fléchettes,  pouvant  accueillir  jusqu'à  11  personnes.  La  villa  est

entièrement climatisée, et n'est pas loin des routes qui mènent au vieux village de

roquebrune-sur-argens  et  le  magnifique  "lac  arena".  De  l'autre  côté  se  trouve  un

petit centre commercial à ...

Holiday rental - villa cigales - roquebrune-sur-argensholiday rental - the advertised

prices are 'from' prices per night. More information at our holiday rental website:in

the green area of la bouverie you will  find this beautifully situated villa cigales with

private pool, separate bar and dart area and sleeping space up to 11 persons. The

villa  is  fully  equipped  with  air-con,  not  far  from  the  shopping  center,  near

connecting  roads  to  the  old  village  of  roquebrune-sur-argens  and  the  lac  arena.

Going to the other side you are close to a shopping centre with daily fresh bread.

The beaches are ...

AZUR PAVILLON - ASTRID SEGAAR IMMOBILIER

57 Rives du Golf - 83520 ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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